

# Hack

## Das neue "The World"

Von abgemeldet

### Kapitel 1: Willkommen in "The World"

Es war ein schöner Tag in Berlin, ich heiße Lycoris und bin 16 Jahre alt. Ich lebe mit meinem Vater in Deutschland. Mein Vater arbeitet zu Hause an seinem PC für die CC, das ist die Abkürzung für Cyber Connect, er ist einer der vielen Systemadministratoren des Online-Spiels „The World“. Mein Vater ist sehr berühmt im Spiel, er ist der Held Kite, was er damals so gemacht hatte im Spiel, hat er mir nie erzählt, das ist mir auch egal, ich bin stolz seine Tochter zu sein. Meine Mutter ist vor 10 Jahre gestorben, sie hieß in „The World“ Black Rose und half meinem Vater damals bei seinen Aufgaben. Heute ist mein 17ter Geburtstag und hoffe, dass ich das Online-Spiel von meinem Vater bekomme.

Ich ging gleich in die Küche und dort traf ich auf meinen Vater, der ein großes Paket bei sich hatte, ich fragte ihn: „Was ist in diesem Paket?“ Und er antwortete: „Ich weiß nicht, mach es doch auf es ist dein Geburtstag und nicht meins“, er bis in ein Brötchen. Ich öffnete das Paket und fand einen neuen PC mit einem Helm, ich wusste sofort was es war und umarmte meinen Vater, vor Freude musste ich sogar weinen. Mein Vater sagte: „Alles Gute zum Geburtstag Lycoris.“ „Kannst du ihn mir gleich anschließen, ich möchte am liebsten sofort anfangen.“ „Kann ich machen.“

Mein Vater schloss den neuen PC bei mir im Zimmer an und bevor ich mit dem Spiel anfangen konnte gab mir mein Vater das Handbuch zum Spiel, denn in diesem Handbuch stand alle Regeln und was man wissen musste drin. Ich lass alles durch und fing nach dem Mittagessen an, meine Spielfigur zu erstellen. Sie hieß auch Lycoris, war eine Gestaltwandlerin, sie konnte also immer nach Laune ihre Gestalt verändern. Sie hat aber immer ein chinesisches Zeichen für Freundschaft auf der Schulter, so konnte man sie immer erkennen. Ich setzte mir noch schnell den Helm, der alles virtuell vor mir erscheinen lies und konnte so mit meiner Spielfigur das neue „The World“ erkunden.

Ich stand vor einem Portal das mich zur jeder Ebene Teleportieren oder das ich mich ausloggen konnte. Plötzlich hörte ich Stimmen: „Sie ist neu hier und kann sich deshalb noch nicht gegen uns wehren.“ „Da hast du Recht, dann sollten wir sie uns vorknöpfen und gleich wieder aus dem Spiel löschen.“ Als ich das hörte bekam ich Angst und wollte so schnell wie möglich von hier verschwinden, aber meine Beine wollten nicht und ich stand da vor Angst ausgelöscht zu werden. Ich sah wie die zwei, die ich gehört

hatte, mir immer näher kamen und schon mit ihren Waffen auf mich richteten. Ich konnte wirklich nicht verschwinden, solche Angst hatte ich. Als die zwei neben mir standen schloss ich die Augen und wollte alles über mich ergehen lassen, aber es kam nichts, ich hörte nur auf einmal Schreie und dann war alles still. Ich öffnete die Augen und sah, dass die zwei verschwunden waren, aber jemand stand zwei Meter von mir entfernt und schaute mich an. Nach längerer Zeit sagte er zu mir: „Du solltest dich besser nicht mehr hier einloggen, sonst könnte dir das noch mal passieren und dann wäre ich nicht in deiner Nähe um dich zu retten.“ Mit stotternder Stimme fragte ich ihn: „Wer waren die Leute?“ „Das waren PK's, so genannte Player Killer, die bringen jeden normalen Spieler um.“ „Und warum?“ „Aus Spaß oder aus Langeweile, weil sie nichts anderes zutun haben.“ „Und was bist du und warum sind die beiden so plötzlich verschwunden?“ „Ich bin ein PKK, ein Player Killer Killer, meine Aufgabe ist es PK's auszulöschen, damit die zwei noch mal von neu beginnen können.“ „So ist das also.“ „Und was bist du?“ „Ich bin eine Gestaltwandlerin, ich kann mich je nach Laune verändern.“ „Das muss wohl einer der neuen Spielfiguren sein von denen ich schon gehört hab.“ „Genau.“ „Dann gehe ich jetzt mal.“ „Wohin?“ „Jemanden suchen.“ „Und wenn?“ „Einen guten Freund von mir.“ „Kann ich mitkommen und dir bei deiner Suche helfen?“ „Wie bitte? Das habe ich wohl falsch verstanden, ich bin ein Einzelgänger und brauche keine Hilfe.“ „Aber ich...“ „Warum?“ „Ich möchte gerne jemanden haben der mich vor den PK's beschützt und damit ich unterwegs stärker werden kann.“ „Na gut, aber steh mir bitte nicht im Weg, wenn es ernst wird, nur bei den Monstern denen wir unterwegs treffen werden, kannst du mitkämpfen.“ „Cool, danke.“ „Nichts für ungut, aber sag mal, wie heißt du eigentlich, ich bin Haseo.“ „Ich heiße Lycoris.“ „Schöner Name.“ „Danke, deiner auch.“ Keine Antwort, doch dann: „Bevor wir uns auf den Weg machen möchte ich noch eines sagen.“ „Und das wäre?“ „Willkommen in „The World“ und genieße hier dein Leben solange du nur kannst.“ „Das werde ich.“ So begann für mich ein unvorstellbares Abenteuer mit Haseo dem PKK und half ihm seinen Freund wieder zu finden, wer immer dieser Freund auch war, er musste für Haseo sehr wichtig sein.